



進路だより

岐阜県立岐阜清流高等特別支援学校

進路指導部 No.3

令和6年6月14日

3年生 第1回現場実習報告

実質的な就職試験と捉えて臨んだ、第1回現場実習が終了しました。決意表明の会では緊張している生徒が多かったですが、実習では黙々と決められた作業をしたり、実習先の方とコミュニケーションを取ったりする姿が見られました。巡回指導中には、担当者から「指示通りに作業できています」「自分から元気に挨拶してくれます」「分からない時にすぐに聞くことができます」など、良い姿についてたくさんの嬉しい報告を聞くことができました。

実習後の振り返りでは生徒から、「前回より実習時間が長くなったけど、頑張って早起きできました。」「慣れてきたらスピードアップしました。」など、やり切って充実した様子を伝えてくれました。礼状書きや報告会では、成果とともに「絶対に就職したい」という決意が込められ、9月に行われる第2回現場実習に向けての意気込みを感じました。一方で、忘れものをしたり決められた時刻に遅れたりするなど、課題も見つけられました。今後の専門コースや日常生活の中で自分の課題と向き合い、克服できるように意識していきましょう。そして、夏季休業後すぐに第2回現場実習が始まります。一日一日を大切に、自分ができることに精一杯取り組み、次の目標を立てましょう。



2年生 ビジネスマナー研修

2年生は、6月5日（水）に「ビジネスマナー研修」を行いました。「何のために働くのか」、そして「学生と社会人の違い」「働く上で大切なこと」「ビジネスマナー」等の実践を交えた学習を行いました。真剣な表情で話を聴き、立ち居振る舞いやマナーを学習しました。

今回学んだことを、学校生活や現場実習で生かせるよう意識していきましょう。



2年生 第1回現場実習

6月17日（月）～28日（金）に第1回現場実習を行います。初めて2週間という長い実習期間になり、不安なことも多いと思います。暑さが日に日に増しています。体調を整えて元気に実習に臨めるようにしましょう。そして、自分の力を精一杯に発揮して、成果や課題を明確にしていきましょう。実習後には、2週間をやり切って一回り成長した姿で学校へ戻ってくることを楽しみにしています。皆さんにとって、実りある現場実習になることを願っています。

ぎふアビリンピック2024！

7月13日（土）にソフトピアジャパンセンター（大垣市）にて、第22回岐阜県障がい者技能競技大会（ぎふアビリンピック2024）が開催されます。障がい者の職業能力向上や、雇用促進などを目的に開かれている大会で、「ワードプロセッサ」「表計算」「ビルクリーニング」「製品パッキング」「オフィスアシスタント」「喫茶サービス」「パソコンデータ入力」の7部門が開催され、本校からは「ビルクリーニング」「喫茶サービス」「パソコンデータ入力」部門に計8名の生徒が参加します。日頃の授業で取り組んでいる成果を存分に発揮し、入賞目指して頑張ってください！各部門で金賞に輝くと、11月22日（金）～24日（日）に愛知県国際展示場で行われる、第44回全国アビリンピックに出場することができます。

当日は、参観が可能です。職員や保護者をはじめ、多くの方の応援よろしくお願いたします。

進路に関する行事

- ・6月17日（月）～28日（金） 2年生第1回現場実習
- ・6月24日（月）～27日（木） 3年生進路懇談
- ・7月 1日（月） 3年生求職登録
- ・7月 8日（月）、10日（水）～12日（金） 1・2年生進路懇談
- ・7月 9日（火） 1年生職業講話（ハローワーク職員による講話）
- ・7月13日（土） 第22回岐阜県障がい者技能競技大会（ぎふアビリンピック2024）
- ・7月17日（水） 合同企業説明会